

Le Week-End de la Vie Associative

Samedi 1^{er} et dimanche 2 septembre

En ce WE de rentrée, nombreux sont les stéphanois qui se sont déplacés au palais des expositions pour aller à la rencontre des associations stéphanoises.



Côté club Scrabble, nous étions 3 volontaires présentes à notre stand pendant les 2 jours de la manifestation, Lydie, Mireille et moi-même. Nous avons eu la joie de voir passer samedi Marie-Noelle, Michel et Martine Vigny et dimanche, Simon, l'auteur de la grille en gaga et Milou.



La mairie de St Etienne avait choyé les bénévoles des associations présentes avec en guise de bienvenue le matin, un petit déjeuner très agréable.... et le monde des associations étant un « village », cela nous a permis de croiser des connaissances ... mais nous ne sommes pas allées jusqu'à refaire le monde !



Notre stand, bien repérable grâce au kakémono de la FFSc et inclus dans un parcours « gaga », d'où la grille d'accroche qui s'est remplie au cours du WE des 11 des 12 scrabbles « gagas », nous a permis de présenter notre club et d'avoir des dialogues constructifs avec les personnes à la recherche d'une activité. Plusieurs personnes nous ont paru très intéressées...



... surtout des personnes à la retraite, mais aussi des enfants qui se débrouillaient fort bien sur une grille laissée à la disposition des visiteurs.



Ginette Perriot discute avec Mireille pendant que Simon s'entretient avec un visiteur intéressé par le scrabble.

Nous espérons les accueillir prochainement et leur faire découvrir le scrabble en duplicate.